

<https://info.nodo50.org/Regala-algo-util-regala-Diagonal.html>



Regala algo útil, regala Diagonal

- Noticias - Noticias del mail -

Fecha de publicación en línea: Viernes 11 de diciembre de
2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Hace unas cinco semanas que los ayuntamientos comenzaron a poner luces extrañas en las calles, por lo que cabe suponer que dentro de dos o tres semanas se acabará el año. Puede ser un buen momento para hacer balance.

Más de 1.300 personas se han sumado en lo que va de 2009 a la apuesta de DIAGONAL, contribuyendo con su suscripción a que un periódico independiente de los grandes poderes, un periódico de actualidad, debate, investigación y análisis comprometido siga existiendo. En este año también se ha ampliado nuestra red de puntos de venta alternativos y la extensa red de colaboradoras y colaboradores que hacen posible DIAGONAL. De la misma forma que han surgido nuevas redacciones locales (Sevilla y Canarias) que se suman a los proyectos ya consolidados de Aragón, Cantabria y Asturias.

La página web de DIAGONAL ha evolucionado de una forma espectacular: de las 3.500 visitas diarias que recibió en octubre de 2008 escaló hasta las 11.000 en octubre de 2009. Una muestra más de que existe un creciente interés por una información crítica, contrastada y de calidad, que refleje una visión del mundo radicalmente enfrentada a la machacona lógica de los grandes grupos mediáticos. Por poner un ejemplo, en noviembre de 2009, el vídeo titulado "Una visión distinta de los piratas somalés" recibió en nuestra web nada menos que 275.000 visitas.

Cada quince días en papel y a diario en la página web, DIAGONAL demuestra que es posible y necesario un proyecto que plante cara al latifundismo mediático, desde la base, de forma independiente y asamblearia, que refleje las luchas y los puntos de vista de los movimientos sociales transformadores.

Cuando falta cada vez menos para cumplir cinco años de vida, Diagonal se sitúa a tan sólo 415 suscripciones de las famosas 5.000 que debían dar una estabilidad económica mínima. Una cifra que ya se queda corta por el crecimiento de las expectativas del proyecto, así como por un aumento importante los precios de la imprenta, envíos, etc. y la gigantesca precariedad en la que se desenvuelve el proyecto.

Por todo esto, queremos haceros a todas y a todos partícipes de esta ilusión, animaros a que paséis a formar parte de DIAGONAL.

Regálate una suscripción a DIAGONAL, regálasela a tus amigas o a tu vecino, regálasela a tu asociación de vecinos o a tu biblioteca.

Regala algo útil: regala DIAGONAL

Fuente: [Diagonal](#)